
Протокол № 16 

внеочередного заседания комитета Саратовской областной Думы 

по промышленности и инвестиционной политике 

 
 

 5 декабря 2023 года 
 

Председательствующий: Анидалов А.Ю., председатель комитета 

Саратовской областной Думы по промышленности и инвестиционной 

политике. 
 

Присутствовали члены комитета, депутаты: Анидалов А.Ю., 

Кольцов А.Б., Антонов А.В., Лубкова О.В., Буланов Д.А., Есипов В.Е., 

Блатман А.А., Чуйченко Р.Ю., Рогожин В.В., Денисенко С.В., Шитов С.А. 
 

Приглашенные: 

 

Яровой Роман 

Вячеславович 

– руководитель представительства Губернатора 

области и Правительства области в органах власти; 

Погорелова Нина 

Дмитриевна 

– начальник отдела правового обеспечения 

деятельности Думы; 

Реброва Анастасия 

Константиновна 

– референт отдела правового обеспечения 

деятельности Думы; 

 

Повестка дня: 

 

1. О проекте федерального закона № 449499-8 «О внесении изменений 

в Федеральный закон «О промышленной безопасности опасных 

производственных объектов»; 

2. О проекте федерального закона № 471414-8 «О внесении изменений 

в статьи 13 и 14 Федерального закона «О промышленной безопасности 

опасных производственных объектов»; 

3. О рассмотрении ходатайства Председателя Саратовской областной 

Думы Исаева М.А. о награждении Почетной грамотой Саратовской 

областной Думы Рафаловича Александра Давидовича; 

4. О рассмотрении ходатайства депутата Саратовской областной Думы 

Антонова А.В. о награждении Почетной грамотой Саратовской областной 

Думы общества с ограниченной ответственностью «Саратовский завод 

дизельной аппаратуры»; 

5. О рассмотрении ходатайства депутата Саратовской областной Думы 

Земскова В.М. о награждении Почетной грамотой Саратовской областной 

Думы Балаковского филиала акционерного общества «Апатит»; 

6. О рассмотрении ходатайства депутата Саратовской областной Думы 

Ковалева Е.П. о награждении Почетной грамотой Саратовской областной 

Думы Пихлика Ивана Ивановича; 

7. Разное. 
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Председательствующий предложил принять повестку дня за 

основу.  

Голосовали: «за» – 9, «против» – 0, «воздержались» – 0.  

 

Председательствующий предложил принять повестку дня в целом.  

Голосовали: «за» – 9, «против» – 0, «воздержались» – 0. 

 

1. О проекте федерального закона № 449499-8 «О внесении 

изменений в Федеральный закон «О промышленной безопасности 

опасных производственных объектов» 

________________________________________________________________ 

(Анидалов А.Ю.) 

 

Выступили: Анидалов А.Ю., Яровой Р.В., Антонов А.В., Есипов В.Е., 

Лубкова А.В. 

 

Рассмотрев проект федерального закона № 449499-8 «О внесении 

изменений в Федеральный закон «О промышленной безопасности опасных 

производственных объектов», комитет 

Р Е Ш И Л :  

1. Поддержать проект федерального закона 449499-8 «О внесении 

изменений в Федеральный закон «О промышленной безопасности опасных 

производственных объектов» с учетом замечаний, изложенных в 

заключении Правительства Российской Федерации от 01.06.2023 года       

№ 3105-П51. 

2. Направить данное решение в Совет Саратовской областной Думы. 

 

Голосовали: «за» – 6, «против» – 0, «воздержались» – 3. 

 

2.  О проекте федерального закона № 471414-8 «О внесении 

изменений в статьи 13 и 14 Федерального закона «О промышленной 

безопасности опасных производственных объектов» 

________________________________________________________________ 

(Анидалов А.Ю.) 

 

Выступили: Анидалов А.Ю. 

 

Рассмотрев проект федерального закона № 471414-8 «О внесении 

изменений в статьи 13 и 14 Федерального закона «О промышленной 

безопасности опасных производственных объектов», комитет 

Р Е Ш И Л :  

1. Поддержать проект федерального закона № 471414-8 «О внесении 

изменений в статьи 13 и 14 Федерального закона «О промышленной 

безопасности опасных производственных объектов». 
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2. Направить данное решение в Совет Саратовской областной Думы. 

 

Голосовали: «за» – 9, «против» – 0, «воздержались» – 0. 

 

3. О рассмотрении ходатайства Председателя Саратовской 

областной Думы Исаева М.А. о награждении Почетной грамотой 

Саратовской областной Думы Рафаловича Александра Давидовича 

________________________________________________________________ 

(Анидалов А.Ю.) 

 

Выступили: Анидалов А.Ю.  

  

Рассмотрев ходатайство Председателя Саратовской областной Думы    

Исаева М.А. от 1 декабря 2023 года № 00-613 о награждении Почетной  

грамотой Саратовской областной Думы за достижение высоких 

показателей в науке Рафаловича Александра Давидовича – заместителя 

генерального директора по научно-техническому развитию Акционерного 

общества «Научно-производственное предприятие «Алмаз», г. Саратов, 

комитет 

Р Е Ш И Л :  

1. Поддержать ходатайство Председателя Саратовской областной 

Думы Исаева М.А. о награждении Почетной грамотой Саратовской 

областной Думы за достижение высоких показателей в науке Рафаловича 

Александра Давидовича – заместителя генерального директора по научно-

техническому развитию Акционерного общества «Научно-

производственное предприятие «Алмаз». 

2. Направить данное решение в Совет областной Думы. 

 

 

Голосовали: «за» – 9, «против» – 0, «воздержались» – 0. 

 

4. О рассмотрении ходатайства депутата Саратовской областной 

Думы Антонова А.В. о награждении Почетной грамотой Саратовской 

областной Думы общества с ограниченной ответственностью 

«Саратовский завод дизельной аппаратуры» 

________________________________________________________________ 

(Анидалов А.Ю.) 

 

Выступили: Анидалов А.Ю. 

  

Рассмотрев ходатайство депутата Саратовской областной Думы    

Антонова А.В. от 21 ноября 2023 года № 113-АВ о награждении Почетной  

грамотой Саратовской областной Думы за достижение высоких 

показателей в технике общества с ограниченной ответственностью 

«Саратовский завод дизельной аппаратуры», комитет 
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Р Е Ш И Л :  

1. Поддержать ходатайство депутата Саратовской областной Думы    

Антонова А.В. о награждении Почетной  грамотой Саратовской областной 

Думы за достижение высоких показателей в технике общества с 

ограниченной ответственностью «Саратовский завод дизельной 

аппаратуры». 

2. Направить данное решение в Совет областной Думы. 

 

Голосовали: «за» – 9, «против» – 0, «воздержались» – 0. 

 

5. О рассмотрении ходатайства депутата Саратовской областной 

Думы Земскова В.М. о награждении Почетной грамотой Саратовской 

областной Думы Балаковского филиала акционерного общества 

«Апатит» 

________________________________________________________________ 

(Анидалов А.Ю.) 

 

Выступили: Анидалов А.Ю. 

  

Рассмотрев ходатайство депутата Саратовской областной Думы    

Земскова В.М. от 23 ноября 2023 года № 216-ВМЗ о награждении 

Почетной  грамотой Саратовской областной Думы за активную социально 

значимую деятельность Балаковского филиала акционерного общества 

«Апатит», комитет 

Р Е Ш И Л :  

1. Поддержать ходатайство депутата Саратовской областной Думы    

Земскова В.М. о награждении Почетной  грамотой Саратовской областной 

Думы за активную социально значимую деятельность Балаковского 

филиала акционерного общества «Апатит». 

2. Направить данное решение в Совет областной Думы. 

 

Голосовали: «за» – 9, «против» – 0, «воздержались» – 0. 

 

6. О рассмотрении ходатайства депутата Саратовской областной 

Думы Ковалева Е.П. о награждении Почетной грамотой Саратовской 

областной Думы Пихлика Ивана Ивановича 

________________________________________________________________ 

(Анидалов А.Ю.) 

 

Выступили: Анидалов А.Ю. 

  

Рассмотрев ходатайство депутата Саратовской областной Думы    

Ковалева Е.П. от 19 октября 2023 года № 389-23КЕП о награждении 

Почетной  грамотой Саратовской областной Думы за активную социально 
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значимую деятельность Пихлика Ивана Ивановича – директора общества с 

ограниченной ответственностью «Метизы», г. Саратов, комитет 

Р Е Ш И Л :  

1. Поддержать ходатайство депутата Саратовской областной Думы    

Ковалева Е.П. о награждении Почетной  грамотой Саратовской областной 

Думы за активную социально значимую деятельность директора общества 

с ограниченной ответственностью «Метизы» Пихлика Ивана Ивановича. 

2. Направить данное решение в Совет областной Думы. 

 

Голосовали: «за» – 9, «против» – 0, «воздержались» – 0. 

 

 

Председатель комитета              А.Ю.Анидалов 


